

PENDIM

Dinas Pariwisata Yogyakarta Gandeng Royal Ambarrukmo Gelar Jogja Day Travel Fair

Ray - BALI.PENDIM.ID

Sep 11, 2023 - 11:28



Adakan Jogja Day Travel Fair

BADUNG - Dalam tujuan promosi pariwisata, Dinas Pariwisata Yogyakarta berkolaborasi dengan Royal Ambarrukmo Hotel menyelenggarakan event Jogja Day Travel Fair di Beach Walk, jalan Pantai Kuta, Sabtu 08/09/2023



Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta, Wahyu Hendratmoko SE MM menjelaskan pemerintah kota Yogyakarta konsisten melaksanakan promosi pariwisata diluar kota dalam rangka menunjukkan bahwa kota Yogyakarta siap dikunjungi wisatawan.

Saya berharap wisatawan yang ada di Bali semakin tau perkembangan Yogyakarta sehingga mereka berencana untuk melakukan kunjungan wisatanya ke Yogyakarta dalam jumlah banyak dan waktu tinggal yang lebih lama lagi, agar bisa menikmati potensi wisata Yogyakarta dengan Keanekaragaman budayanya yang terkenal yaitu destinasi alam, souvenir, kuliner serta fashion juga dengan Keanekaragaman budayanya.

" Di Jogja Day Travel Fair ini berlangsung selama 2 hari mengajak 30 seller Travel Agent serta hotel sebagai promosi layanan kepada wisatawan yang akan berkunjung ke Yogyakarta ," ucap Kadis Pariwisata Yogyakarta.



Ketua Badan Promosi Pariwisata Kota Yogyakarta (BP2KY) Aldi Fadhil Diyanto SE mengatakan kali ini mengadakan Travel Fair bertajuk Jogja Day dengan harapan bisa menambah kunjungan wisatawan ke Yogyakarta yang mana sekarang pariwisata sudah mulai membaik.

Lanjutnya, semoga hubungan Yogyakarta dengan Bali pariwisatanya saling berkesinambungan.

Diharapkan Travel Fair ini juga memberikan perkembangan kepada wisatawan yang berada di Beach walk dalam mengenal budaya Yogyakarta, serta bisa memberi antusiasme kepada wisatawan di Bali yang akan berkunjung ke Yogyakarta dan berkeinginan untuk mengenal budaya Yogyakarta.



" Semoga Trade Fair ini mendapat kunjungan pariwisata yang baik dan berkelanjutan ," ucapnya

Ketua PHRI DIY Yogyakarta, Dedy Pranowo Eryono mengatakan kami mengucapkan terima kasih kepada pemerintah dan Kadis Pariwisata Yogyakarta yang telah melaksanakan Jogja Day Travel Fair di Kuta Bali.

Acara ini bertujuan meningkatkan eksistensi hotel dan restoran yang ada di Yogyakarta. Bali dan Yogyakarta ada unsur kesamaannya dari sisi budayanya.

" Kita berharap wisatawan asing maupun nusantara yang berkunjung ke Bali bisa meneruskan kunjungannya ke Yogyakarta ," tegasnya.



Wakil Ketua Asita DIY Bapak Edwin Ismedi Himna menjelaskan kami menyambut baik kegiatan yang dilakukan Dinas Pariwisata Yogyakarta berupa promosi industri dan hotel serta travel agent sehingga terjadi koneksi dan berbuah hasil meningkatkan kunjungan wisatawan juga diharapkan kerja sama ini terus berlanjut dan saling menguntungkan.



Sementara Maya Dewi dari Malyabhara Hotel yang merupakan group Ambarrukmo Hotel, mengucapkan terima kasih kepada Dinas Pariwisata Yogyakarta yang sudah memfasilitasi.

" Kami selaku pelaku pariwisata di bidang hotel merasa terbantu dengan acara ini "

" Besar harapan kami sinergi antara Yogyakarta dan Bali bisa berkelanjutan. Ini merupakan strategi branding dan meningkatkan pariwisata di Yogyakarta ,"
harapnya. (Yut/tim)